

TIRO CON ARCO

## Ángel Estévez y Emilio Andrade logran oro y plata en el Campeonato de Andalucía

HUELVA.- El Club Asirio logró unos excelentes resultados en el Campeonato de Andalucía de tiro con arco en sala, celebrado en Armilla (Granada) el pasado fin de semana, donde Ángel Estévez se hizo con la medalla de oro en la categoría estándar masculino, tras vencer en la final al también onubense Emilio Andrade, que se alzó con el subcampeonato.

También subió al podio María del Carmen Camacho en la categoría estándar femenino, donde se colgó la medalla de plata. La arquera de Huelva accedió a la final tras dejar en la cuneta a la también onubense Almudena Rubiales, quien al final consiguió la tercera plaza.

Por último cabe destacar la cuarta plaza conseguida por Die-

go Vadillo en la categoría de arco tradicional y el primer puesto logrado en la clasificación previa por Ignacio Pérez en la modalidad de arco estándar masculino, así como la segunda de Francisco Pérez en arco infantil, a quienes los nervios traicionaron y fueron eliminados de la competición en cuartos de final.

En este campeonato se dieron cita más de cien arqueros de todas las provincias andaluzas, por lo que a tenor de los resultados, los deportistas onubenses no defraudaron y de nuevo tuvieron un papel destacado en las categorías en las que participaron.

Con esta competición se da por finalizada la temporada de sala, la cual ha sido calificada por Aurora Quintero, presidenta del Club Asi-

rio, «como la demostración de que en Huelva, cada día hay más y mejores arqueros, primero por haber superado la barrera psicológica de los 100 socios y segundo por todos los buenos resultados conseguidos desde que se inició la temporada en el mes de noviembre».

Tras esta importante cita, todos los arqueros de Huelva tienen una importante competición el próximo domingo a las 10.00 horas. En las instalaciones del Club Asirio se disputará el Trofeo Ciudad de Huelva, en el que se espera contar con un total de 80 arqueros de toda la provincia, por lo que se espera que sea un gran día para la competición y para la convivencia entre todos estos aficionados a este deporte.



Los onubenses Ángel Estévez y Emilio Andrade, en el podio. /EL MUNDO